

Communication

Case postale, CH-8022 Zurich
Téléphone +41 44 631 31 11
communications@snb.ch

Berne/Zurich, le 27 mai 2011

Réunion du Groupe des Trente en Suisse

Le Groupe des Trente (G30) tient sa 65^e réunion plénière du 26 au 28 mai 2011. A cette occasion, il est l'hôte de la Banque nationale suisse (BNS) à Berne.

Créé en 1978, le G30 est une instance internationale à caractère privé sans but lucratif, composée de trente personnalités influentes à l'échelle mondiale, parmi lesquelles figurent des gouverneurs de banques centrales, des représentants des autorités de réglementation, et d'autres personnalités importantes des secteurs économique et financier et des milieux universitaires. Il a pour but d'améliorer la compréhension des enjeux économiques et financiers internationaux, d'étudier l'incidence, au niveau mondial, des décisions prises par les secteurs public et privé, et d'examiner les choix qui s'offrent aux opérateurs sur les marchés et aux autorités. Le G30 tient une réunion plénière deux fois par an, avec des invités de renom, pour se pencher sur des questions capitales de politique économique et financière. La réunion de printemps est traditionnellement organisée par une banque centrale.

La 65^e réunion plénière du G30 porte sur la croissance économique mondiale et sur les défis politiques, budgétaires et monétaires qui en découlent. Les discussions se déroulent à huis clos.

Madame Micheline Calmy-Rey, présidente de la Confédération suisse et cheffe du Département fédéral des affaires étrangères, a prononcé le discours d'ouverture de la réunion. Le 27 mai 2011, Monsieur Patrick Odier, président de l'Association suisse des banquiers, donnera un dîner en l'honneur des participants.

La liste complète des membres du G30 est disponible sur Internet: www.group30.org